## 佐渡市主催の "Sadojob internship"

弊社では、2022年9月13日(火)~9月16日(金)までの4日間、 新潟大学から1名のインターンシップ生を受け入れました。

1日目は夕方から弊社にて、会社説明と工場見学を行いました。

## 2日目、3日目は実務体験

"IoTによる生産設備の稼働状況分析システムの構築"をテーマに 設備稼働情報収集システムの部品作製と設置を行いました。





初めは緊張していた様子でしたが、次第に慣れ笑顔がたくさん見られました! 指導者の行動に合わせて動くことができ、学ぶ姿勢が大変よかったと思います。 作業の途中、話を聞いてみると、「楽しいです!」と元気な声が返ってきて 【学ぶことは楽しいこと】忘れてはいけない気持ちだと こちらも初心に立ち返ることができました。

また、今回はIoTの他に、表札づくりにも挑戦しました。 マシニングセンターで加工をし、裏面には作成日をいれ、 オリジナルの表札が出来上がりました。 ピカピカの表札と嬉しそうな表情がとっても印象的でした。 インターンシップの記念に大切にしていただけると嬉しいです。 4日目は、他インターンシップ生たちとの成果発表会。 その前に、練習も兼ねて、社内で研修報告会を行いました。 弊社の仕事内容の説明から始まり、2日間自分が行ったこと、 学んだことなど、しっかりとまとめられていてとても良い発表でした。 弊社ではいかに早く加工をできるか、どうしたらコストを 抑えられるかなど日々試行錯誤し、工夫をしながら仕事をしていますが 「【工夫することが大切】それが1番の学びです。」

と発表の中でもあり、大切にしていることがきちんと 伝わっていたことが嬉しく思います。

弊社の今後の課題としても意見を出してくれて、一生懸命学び 考えてくれていると感じました。

実務体験で指導をしてくれた社員からは、発表を聞いて涙が出そうという感想もあり、他の社員からの今後のアドバイス等も含め 充実した報告会となりました。

学校と働くことの差を感じましたとお話されていましたが、 今回のインターンシップで学んだことを今後の学校生活 また就職後にも生かしてほしいと願っています。

4日間ありがとうございました!





